Manuel García Pereira (Lolete), ex-delegado del comité de empresa de Astano, corrió la media maratón del pasado domingo, disputada en Caranza y entró en la meta en el puesto número 39, en la mitad, aproximadamente, de toda la clasificación. La competición era del máximo nivel en Galicia, al considerarse el campeonato gallego de media maratón. La prueba, por cierto, no tuvo el aliento popular que debe tener una carrera de estas características y nivel, porque los organizadores locales apenas difundieron el evento para que la gente acudiese a animar a los atletas.